



**PATRIARCAT DE MOSCOU**

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## L'exarque patriarcal d'Europe occidentale a présidé la célébration de la fête patronale de l'église Saint-Séraphin de Montgeron



**Service de communication du DREE, 16.01.2024.** Le 15 janvier, fête de saint Séraphin de Sarov, la paroisse du même nom située à Montgeron, non loin de Paris, célébrait sa fête patronale. L'exarque patriarcal d'Europe occidentale, Mgr Nestor de Chersonèse, a présidé les cérémonies. Il était entouré du recteur de la paroisse, le hiéromoine Nicodème (Pavlintchouk), du hiéromoine Joseph (Pavlintchouk), secrétaire du diocèse chargé des fidèles de la diaspora moldave, de l'archiprêtre Théodore Tarsina, du prêtre Gabriel Lacascade, du prêtre Rodion Rasco, ainsi que du prêtre Daniïl Naberejny et du diacre Roman Onika, accompagnant l'archipasteur.

L'office était célébré en slavon, en français et en moldave, rapporte le site du diocèse de Chersonèse.

A la fin de l'office, le métropolite Nestor et le clergé ont chanté le mégalynaire devant une icône vénérée de saint Séraphin.

L'exarque patriarcal a prononcé une homélie sur la vie du saint et la dévotion dont il fait l'objet. Il a souligné, notamment, que saint Séraphin avait été canonisé peu avant le début des événements tragiques du siècle dernier – la révolution et la guerre civile – et est devenu l'un des saints les plus vénérés dans l'émigration russe.

Le hiéromoine Nicodème, recteur de la paroisse, a remercié le métropolite de sa visite et de la célébration de la liturgie.

Ensuite, le métropolite Nestor, le clergé, les paroissiens et les hôtes de la paroisse ont partagé les agapes.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91245/>